

Männer auf dem Weg

Wege sind manchmal leicht zu gehen; andere haben Kreuzungen, Sackgassen, sind länger und schwieriger als gedacht, haben harte Durststrecken, sind unwegsam, mühsam zu gehen.

Im Lauf eines Lebens begegnen einem diese verschiedenen Qualitäten wahrscheinlich alle.

Da wo es nicht weitergeht, bleibt manchmal ein Stück des eigenen Herzens zurück. Manchmal geht man weiter und lässt noch ungeklärte Fragen hinter sich zurück. Wenn man das Gefühl hat, sich im Kreis zu drehen, kann es gut sein nach draußen zu gehen, unter Männern. Wir haben alle Ähnliches erlebt.

In der Weite, in der Begegnung mit der Natur, vielleicht auch ein Stück weit hinter der eigenen Komfortzone, entdeckt man unbekannte Wege und findet möglicherweise neue Inspirationen. Hier kann Unerwartetes passieren.

Wir laufen an den geplanten Terminen leichte Touren im und am Harz, jeweils vier bis sechs Stunden in lockerem Tempo. Dabei steht im Vordergrund, miteinander eine gute und entspannte Zeit zu verbringen, ohne Druck. Es geht nicht ums Tempo, wir genießen, unter Männern zu sein und finden unser eigenes Tempo für ein fruchtbares Miteinander. Draußen gewinnen wir Abstand zum Alltag mit seinen vielfältigen Anforderungen. Im besten Fall finden wir – in der Stille und im Spiegel der Natur – dabei ein Stück von uns selbst wieder, tanken Kraft.

Offenheit und die Bereitschaft, einander in aller Verschiedenheit mit Respekt und Achtung zu begegnen, **sind Voraussetzung zur Teilnahme – Glaube und/oder Kirchenghörigkeit sind es nicht!** Jeder Mann ist willkommen, egal welches Alter oder welcher familiärer Stand. Auch alles andere spielt keine übergeordnete Rolle. Wir treffen uns als Gleiche unter Gleichen.

Ich bringe Impulse und Angebote mit, um – wo das gewünscht ist – in die Tiefe zu gehen. Alle inhaltlichen Angebote sind freiwillig. Ihr entscheidet, was ihr mitmacht und wo ihr euch zurückhaltet. Perspektivisch sind über die Wandertermine hinaus einzelne Veranstaltungen zu Schwerpunktthemen geplant.

Ein Einstieg ist jederzeit möglich. Die Wanderungen finden bei jedem Wetter statt, außer es werden Unwetterwarnungen ausgesprochen.

Die Wanderung am Sonntag, dem 19.12.2021, zum Sonnenaufgang auf den Brocken war für alle Teilnehmer ein tolles Naturschauspiel, wie die nachfolgenden Fotos noch immer zeigen.



Die aktuellen Wandertermine für das Jahr 2024: ...

... ausführliche Informationen gibt es jeweils mind. eine Woche vor dem geplanten Termin über die nachfolgenden Kontaktmöglichkeiten!

Bei Interesse bitte Nachricht an: Stephan David Möhres (Diakon), Quedlinburg, s.moehres@gmail.com, +49 (0) 176 40437528 (SMS, WhatsApp, Signal, egal)